

**SILVI WIDIA. E**  
NIM. A02207005

## **ABSTRAK**

*Silvi Widia. E ,2011 Peranan KH. Mansyur Hamid dalam Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum Awang-awang Mojosari Mojokerto. Skripsi ini merupakan hasil penelitian lapangan yang menggunakan pendekatan sejarah,*

*Karena dalam penelitian sejarah ini lebih menekankan pada alur waktu, dengan kata lain bahasan penelitian ini memanjang dalam waktu. Sehingga terbentuk sejarah Perak KH.Mansyur Hamid dalam pondok pesantren Mamba'ul Ulum Awang-awang Mojosari Mojokerto. Dengan demikian terdapat tiga permasalahan. 1. Bagaimana peran KH. Mansyur Hamid? , 2.Bagaimana Profi lPondok Pesantren Mamba'ul Ulum Awang-awang Mojosari Mojokerto?, 3. Bagaimana pemanfaatan fasilitas Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum Awang-awang Mojosari Mojokerto?.*

*Penelitian ini dilakukan di Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum Awang-awang Mojosari Mojokerto. Beberapa data di dapat dari beberapa dokumen dan wawancara kepada pihak-pihak yang adarelevansinya dengan pembahasan penelitian ini.Selanjutnya data-data yang diperoleh tersebut dicari kebenarannya dengan uji kritik, baik intern maupun ekstern.*

*Dari penelitian ini telah ditemukan beberapa hasil sejarah yaitu antara lain : 1. KH. Mansyur hamid dalam pondok pesantren Mamba'ul Ulum berperan sebagai pemimpin atau pengasuh dan juga seorang pendidik bagi para santrinya.Untuk menjalankan tugas sebagai pemimpin atau pengasuh dan juga pendidik dalam lingkungan Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum KH .Mansyur Hamid dibantu oleh beberapa tenaga pengasuh, pembimbing, pengurus dan pengajar.2.Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum didirikan pada tahun 1958, yang pada peletakan batu pertama oleh al-mukarrom KH. Wahab Hasbullah tambak beras, berdomisili di desa Awang-awang kecamatan Mojosari Kabupaten Mojokerto. 3. Fasilitas yang ada di Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum sesuai dengan kebutuhan yang diperlukan, karena itu Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum mempunyai sarana dan prasarana yang memadai. Sarana dan prasarana sangat menunjang kualitas dari pada sebuah pendidikan.*